



SAT
Andalucía

CUT
Aragón

CSI
Asturies

LAB
Euskal Herria

Intersindical Canaria
Canarias

CUT
Galiza

Intersindical Catalana | COS Països Catalans | IAC Catalunya
| Intersindical Valenciana

31 de julio del 2024

COMUNICADO DE SOLIDARIDAD CON VENEZUELA ANTE LA INTENTONA DE GOLPE DE ESTADO

La Coordinadora de los Pueblos de la Federación Sindical Mundial quiere manifestar su más absoluta repulsa, a la par de su más firme solidaridad con el pueblo de Venezuela, ante el intento de golpe de estado planificado por el imperialismo en el contexto de las elecciones presidenciales en Venezuela.

El imperialismo norteamericano y sus lacayos una vez más echan mano del viejo libreto golpista aprovechando la celebración de las elecciones presidenciales, por la vía de desconocer unos resultados electorales que revalida a Nicolás Maduro Moros como Presidente de la República Bolivariana de Venezuela. Esta vez, el guión que repiten es la de pedir publicar las actas mesa por mesa; un ejercicio que no se demanda nunca en las elecciones de ningún país, y que no se ha podido hacer debido a un hackeo del sistema informático. Se trata de poner en tela de juicio un resultado electoral cuando el pueblo ha votado al contrario de sus intereses.

La derecha venezolana, que es profundamente anti-democrática y ultra-derechista, ha intentado de todas las formas posibles doblar la voluntad democrática del pueblo de Venezuela, y es en ese contexto en el que hay que situar este intento de golpe de estado, justificado en un supuesto fraude electoral. Sin embargo, lo que el candidato de la oposición Edmundo González, quien tiene un pasado de graves vulneraciones de los derechos humanos en El Salvador, junto con la ariete de la internacional ultraderechista Corina Machado, lo que realmente buscan es que haya muertos en Venezuela, para así justificar un golpe de estado contra la voluntad popular de Venezuela ejercida democráticamente.

El sindicalismo de orientación de clase del Mundo no puede estar impasible ante esta situación. Por eso, desde esta Coordinadora de los Pueblos de la Federación Sindical Mundial, denunciaremos esta intentona de golpe de estado, y hacemos pública nuestra posición inquebrantable de solidaridad y apoyo al pueblo de Venezuela, y a la voluntad democrática expresada por el pueblo de Venezuela el pasado 28 de julio, avalada por cientos de observadores internacionales de todo el mundo.

***Coordinadora de los pueblos de la Federación Sindical Mundial; CSI Asturias, CUT Aragón,
CUT Galiza, IAC Catalunya, Intersindical Canaria, Intersindical Catalana, Intersindical
Valenciana, LAB Euskal Herria, COS Països Catalans Catalunya,
twitter.com/@Peoples_WFTU***